

Was bedeutet es, dass Jesus „der Sohn des Ewigen“ genannt wird?

Das Wort „Ewiger“ bedeutet: ohne Anfang und ohne Ende – immer existent.

Wenn wir sagen, dass Jesus der Sohn des ewigen Gottes ist, meinen wir, dass Jesus Gottes Sohn ist, der keinen Anfang hat; Er hat schon immer existiert. Diese Wahrheit ist zentral für den christlichen Glauben und zeigt, dass Jesus voll göttlich ist.

Oft wird dies im Nicäo-Konstantinopolitanischen Glaubensbekenntnis ausgedrückt, einem grundlegenden christlichen Bekenntnis, das von Kirchenführern auf dem Konzil von Nicäa im Jahr 325 n. Chr. formuliert wurde. Das Bekenntnis wurde verfasst, um klar zu zeigen, wer Jesus ist, und Christen weltweit zu vereinen.

Das Glaubensbekenntnis sagt:

„Wir glauben an den einen Gott, den Vater, den Allmächtigen, Schöpfer des Himmels und der Erde, aller sichtbaren und unsichtbaren Dinge.

Wir glauben an den einen Herrn Jesus Christus, den eingeborenen Sohn Gottes, aus dem Vater geboren vor aller

Was bedeutet es, dass Jesus „der Sohn des Ewigen“ genannt wird?

Zeit, Licht vom Licht, wahrer Gott vom wahren Gott, gezeugt, nicht geschaffen, eines Wesens mit dem Vater; durch ihn ist alles geschaffen.

Er kam um unseretwillen und zu unserer Erlösung vom Himmel herab, wurde Fleisch durch den Heiligen Geist von der Jungfrau Maria und wurde Mensch.

Er wurde für uns gekreuzigt unter Pontius Pilatus, litt und wurde begraben.

Am dritten Tag ist er auferstanden nach der Schrift; er ist aufgefahren in den Himmel und sitzt zur Rechten des Vaters.

Er wird wiederkommen in Herrlichkeit, um die Lebenden und die Toten zu richten, und sein Reich wird kein Ende haben.“

Ist Jesus wirklich der Sohn des ewigen Gottes?

Ja. Die Bibel lehrt eindeutig, dass Jesus keinen Anfang und kein Ende hat. Über ihn heißt es in Hebräer 7,3:

„Er hat weder Vater noch Mutter noch Abstammung, keinen Anfang der Tage und kein Ende des Lebens, sondern dem Sohn Gottes gleichbleibend, bleibt er ein Priester in Ewigkeit.“

Was bedeutet es, dass Jesus „der Sohn des Ewigen“ genannt wird?

Das bedeutet: Jesus ist ewig – anders als jeder Mensch.

Jesus ist Gott selbst in menschlicher Gestalt (Johannes 1,1.14)

„Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott, und das Wort war Gott.

Und das Wort wurde Fleisch und wohnte unter uns, und wir sahen seine Herrlichkeit, eine Herrlichkeit als des eingeborenen Sohnes vom Vater, voller Gnade und Wahrheit.“

Jesus ist kein geschaffenes Wesen, sondern voll göttlich und gleich dem Vater (Johannes 10,30):

„Ich und der Vater sind eins.“

Das Christentum lehrt, dass Gott in seinem Wesen einer ist, aber ewig in drei Personen existiert: Vater, Sohn (Jesus) und Heiliger Geist (Matthäus 28,19). Es sind nicht drei Götter, sondern ein Gott in drei unterschiedlichen Personen.

Was bedeutet es, dass Jesus „der Sohn des Ewigen“ genannt wird?

Jesus kam auf die Erde, um uns Gott zu offenbaren und zu retten, und uns zu zeigen, wie wir als wahre Kinder Gottes leben sollen (Johannes 14,6):

„Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater denn durch mich.“

Möge Gott dich segnen, während du immer tiefer verstehst, wer Jesus wirklich ist.

Share on:
WhatsApp

Print this post